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Verbale sommario n. 12 

Riunione del Consiglio del 29 dicembre 2022 
 
L’anno duemilaventidue, addì 29 dicembre, alle ore 18.45, presso il Salone della sede 
direzionale-tecnico-amministrativa dell’Ente, in via Umberto I n. 51 – Salita Poggio, Bosio (AL), 
si è riunito il Consiglio dell’Ente di gestione delle Aree protette dell’Appennino 
piemontese. All’appello risultano presenti: 
 
DANILO REPETTO  Presidente 
GIOVANNI CHIESA**  Vice Presidente 
FRANCESCO GIOVANNI ARECCO  Consigliere 
GIACOMO BRIATA  Consigliere 
MARCO MORO**  Consigliere 
** da remoto 
 
E’ inoltre presente il dott. Andrea De Giovanni**, Direttore dell’Ente, quale segretario 
della seduta. 
 
Il Presidente dichiara aperta la seduta e passa all’esame dell’ordine del giorno. 
 

Punto 1):  “Lettura e approvazione del verbale della seduta del 13 dicembre 
2022”. 
Il Direttore dà lettura del verbale della seduta del 13 dicembre 2022. 
 
La votazione, avvenuta a norma di legge, per alzata di mano, dà il seguente risultato: 
Votanti n. 5; 
Astenuti: 0; 
Favorevoli n.5; 
Contrari n. 0. 
 

Punto 2):  “Nomina dell’Organismo Indipendente di Valutazione (O.I.V.) – in 
forma monocratica dell’Ente di gestione delle Aree protette dell’Appennino piemontese 
per il triennio 2023 - 2025”. 
Il Direttore, dopo aver illustrato la procedura richiesta dalla norma per la nomina 
dell’Organismo Indipendente di Valutazione (O.I.V.) – in forma monocratica dell’Ente, 
relaziona in merito al mancato riscontro da parte di alcuni degli Enti competenti 
interpellati per la verifica delle dichiarazioni dei candidati. 
Il Direttore pertanto comunica come il presente punto sarà trattato in data da destinarsi in 
un prossimo Consiglio. 
 

Punto 3):  “Variazione al Bilancio di Previsione per l'Esercizio Finanziario 2022 
(Variazione n. 23)”. 



Il Direttore comunica i fondi ottenuti dall’Ente per le attività dell’Ecomuseo di Cascina 
Moglioni e a valer sul PSR 2014-2022 - OPERAZIONE 7.1.2 "Stesura ed aggiornamento 
dei Piani naturalistici" BANDO 1/2022. 
Giovanni Chiesa chiede approfondimenti in merito all’utilizzo dei fondi PSR. 
Il Direttore specifica come verranno utilizzati per la redazione di un Piano di gestione 
della Z.S.C. IT1180010 “Langhe di Spigno Monferrato”. 
Il Presidente sottolinea come questo finanziamento rientri nel progetto politico 
dell’Amministrazione di sviluppo di tutte le Aree gestite e come nel nuovo anno l’Ente si 
muoverà sul territorio delle Langhe di Spigno per un confronto con le Amministrazioni 
locali per un fattivo confronto necessario alla redazione di questa nuova pianificazione. 
 
Posto ai voti, il presente punto è approvato all’unanimità con immediata esecutività. 
 

Punto 4):  Programmazione del PR FESR Piemonte 2021-2027, primi indirizzi 
progettuali”. 
Il Direttore comunica l’arrivo di una richiesta pervenuta dal Settore Sviluppo sostenibile, 
biodiversità e aree naturali della Regione Piemonte con email prot. APAP n. 5167 del 
25/11/2022, con la quale unitamente alla trasmissione di copia della presentazione 
illustrativa della tematica di programmazione del FESR 21-27 è stata richiesta la 
compilazione di una tabellazione delle misure FESR con l'indicazione di massima degli 
intenti progettuali dell’Ente a valere su tale linea di finanziamento. 
A tal proposito viene chiesto al Consiglio di confermare alcune progettualità già 
individuate precedentemente, come di seguito richiamate: 
• recupero di patches di habitat con vecchi castagni da frutto per la biodiversità 
(biodiversity high value trees), con caratterizzazione del germoplasma e monitoraggio 
dello stato vegetativo, nella ZSC IT1180011 e Parco Naturale dell’Alta Val Borbera; 
• sistemazione frana della variante Benedicta alla strada provinciale 165 “delle Capanne 
di Marcarolo”; 
• allestimenti per il completamento del Cammino Piemonte Sud. 
Marco Moro chiede maggiori dettagli progettuali sulla proposta inerente la 
caratterizzazione e monitoraggio del castagno. 
Il Direttore spiega come questo progetto sia la riproposizione di un Progetto LIFE 
Biodiversità non finanziato, presentato dall’UNITO in collaborazione con 
Amministrazioni locali della Val Borbera. 
Giovanni Chiesa illustra i temi principali del suddetto progetto. 
Giacomo Briata chiede se questi temi nell’Area di Marcarolo siano già stati indagati. 
Il Direttore risponde come questo studio nel Parco naturale delle Capanne di Marcarolo 
sia già stato eseguito con fondi dell’Ecomuseo di Cascina Moglioni, 
 
Posto ai voti, il presente punto è approvato all’unanimità con immediata esecutività. 
 
Alle ore 19.25 esauriti gli argomenti in discussione, il Presidente dichiara sciolta la 
seduta. 
 
Fatto, letto e sottoscritto. 
 
 Il Presidente Il Segretario verbalizzante 
 Danilo Repetto dott. Andrea De Giovanni 

             f.to digitalmente             f.to digitalmente 
 


